



Seguridad, tranquilidad y paz son la prioridad: MARS; es resultado de la permanente coordinación

El gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís reiteró que la principal prioridad de Coahuila es mantener la paz, la seguridad y la tranquilidad de la población, y destacó que los logros en esta materia son resultado de la coordinación permanente, al tiempo que refrendó su agradecimiento y compromiso con el Ejército Mexicano y la Guardia Nacional.

<https://www.zocalo.com.mx/seguridad-tranquilidad-y-paz-son-la-prioridad-mars-es-resultado-de-la-permanente-coordinacion/>